

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Dalam tugas akhir ini, telah dibahas perihal perancangan persuasi melalui media aplikasi interaktif untuk meningkatkan kesadaran masyarakat, khususnya orang tua, terhadap rasa sakit yang dialami oleh anak-anak penyandang disabilitas perkembangan. Berdasarkan permasalahan yang diangkat, teori yang digunakan, dan hasil penelitian yang diperoleh, beberapa poin kesimpulan penting dapat diidentifikasi seperti, pentingnya Kesadaran akan Rasa Sakit pada Penyandang Disabilitas Perkembangan. Penelitian ini menggarisbawahi betapa rendahnya kesadaran masyarakat terhadap rasa sakit yang dialami oleh anak-anak penyandang disabilitas perkembangan. Rasa sakit adalah suatu pengalaman universal, namun sering kali penyandang disabilitas menghadapi kesulitan dalam mengkomunikasikan atau mengungkapkan rasa sakitnya. Hasil penelitian menegaskan urgensi untuk memahami secara mendalam tanda-tanda rasa sakit yang tidak selalu tampak pada permukaan.

Konsep yang digunakan dalam tugas akhir ini adalah pembuatan aplikasi interaktif khusus untuk penyandang disabilitas perkembangan. Teknologi ini dapat berperan penting dalam memfasilitasi komunikasi penyandang disabilitas dengan lingkungan sekitarnya, termasuk dalam menyampaikan rasa sakit. Aplikasi yang dirancang dengan mempertimbangkan kebutuhan dan keterbatasan penyandang disabilitas dapat menjadi jembatan dalam memahami perasaan dan kondisi kesehatannya.

Hasil penelitian ini menunjukkan dampak positif dari perancangan aplikasi interaktif yang ditujukan untuk membantu penyandang disabilitas perkembangan mengungkapkan rasa sakit. Dengan adanya aplikasi ini, sarana yang lebih efektif untuk berkomunikasi tentang rasa sakit penyandang disabilitas kepada orang tua atau perawat. Dapat disimpulkan bahwa aplikasi tersebut mampu mengatasi beberapa hambatan komunikasi yang sering kali dihadapi oleh penyandang disabilitas perkembangan. Kesimpulan tugas akhir ini memberikan dasar yang kuat untuk pengembangan lebih lanjut dalam bidang ini. Perlu dilakukan penelitian lebih

lanjut untuk mengoptimalkan fitur-fitur aplikasi interaktif yang dapat memfasilitasi komunikasi penyandang disabilitas dengan lebih baik. Selain itu, penerapan aplikasi ini dalam lingkungan yang lebih luas dan upaya edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya kesadaran terhadap rasa sakit pada penyandang disabilitas perkembangan juga menjadi rekomendasi yang berpotensi memberikan dampak positif yang lebih besar.

Dengan demikian, melalui pendekatan perancangan aplikasi interaktif, tugas akhir ini telah memberikan kontribusi yang berharga dalam meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap rasa sakit yang dialami oleh anak-anak penyandang disabilitas perkembangan. Upaya ini diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan yang lebih inklusif dan memahami kebutuhan khusus, sehingga memberikan kualitas hidup yang lebih baik bagi penyandang disabilitas dan juga masyarakat secara keseluruhan.

V.2. Saran

Dalam mengatasi masalah bagaimana meyakinkan masyarakat terutama orang tua agar lebih peduli terhadap rasa sakit yang dialami oleh anak penyandang disabilitas, maka penting untuk mengutamakan upaya pendidikan. Pertimbangkan untuk mengembangkan kampanye sosial dalam aplikasi atau pendidikan yang menjelaskan penderitaan penyandang disabilitas secara mendetail dan pentingnya respons yang tepat. Desain aplikasi harus mempertimbangkan integrasi teknologi bantuan, seperti perangkat keras atau perangkat lunak yang membantu penyandang disabilitas berinteraksi dengan aplikasi. Dengan demikian, aplikasi akan lebih mudah diakses dan bermanfaat bagi audiens.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aplikasi yang dibuat untuk membantu penyandang disabilitas intelektual dapat mengungkapkan rasa sakitnya. Namun, penting untuk terus mengembangkan aplikasi ini berdasarkan umpan balik dan peringkat pengguna biasa. Iterasi berkelanjutan membantu memastikan aplikasi yang konsisten dan efektif. Dalam hasil penelitian, rencanakan kampanye

kesadaran yang berkelanjutan untuk memastikan bahwa kesadaran dan dukungan terhadap rasa sakit pada penyandang disabilitas perkembangan terus ditingkatkan.